

# BROADCAST

## "Sukanagara Bersatu: Kegiatan Sambang Polsek Sukanagara untuk Mempererat Kedekatan dengan Masyarakat"

Cianjur - [CIANJUR.BROADCAST.CO.ID](http://CIANJUR.BROADCAST.CO.ID)

Nov 12, 2023 - 10:37



Polres Cianjur Polda Jabar - Kegiatan sambang menjadi momen berharga bagi Personel Polsek Sukanagara Polres Cianjur dalam mempererat hubungan dengan masyarakat. Pada hari Sabtu, 12 November 2023, puluhan personel Polsek Sukanagara turun ke lapangan untuk berinteraksi langsung dengan warga. Langkah ini mendapatkan apresiasi langsung dari Kapolres Cianjur,

AKBP Aszhari Kurniawan, yang memberikan statemen positif terkait upaya tersebut.

Kapolsek Sukanagara, yang memimpin kegiatan tersebut, menjelaskan bahwa sambang merupakan wujud nyata dari komitmen kepolisian untuk hadir secara aktif di tengah-tengah masyarakat. "Kami tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan mitra masyarakat. Kegiatan sambang ini adalah upaya kami untuk mendengarkan langsung aspirasi, memberikan himbauan kamtibmas, dan menjawab kebutuhan masyarakat," ungkap Kapolsek Sukanagara.

Dalam sambang yang dilaksanakan di berbagai titik strategis, personel Polsek Sukanagara menyampaikan pesan-pesan edukatif, memberikan himbauan terkait keamanan, serta memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berdialog langsung. Hal ini diharapkan dapat menciptakan hubungan yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi tinggi terhadap inisiatif Polsek Sukanagara dalam menjalankan kegiatan sambang. "Kedekatan antara polisi dan masyarakat adalah pondasi utama dalam menciptakan keamanan dan ketertiban. Kegiatan sambang ini mencerminkan komitmen Polsek Sukanagara dalam membangun hubungan yang harmonis dan saling mendukung dengan masyarakat," ujar Kapolres.

Selain memberikan pesan-pesan kamtibmas, kegiatan sambang juga menjadi ajang bagi warga untuk menyampaikan keluhan, aspirasi, dan ide-ide konstruktif kepada kepolisian. Dengan adanya dialog langsung ini, diharapkan dapat terbentuk sinergi positif antara Polsek Sukanagara dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

"Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut, karena dengan saling mendekatkan diri, kita dapat bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," tambah Kapolsek Sukanagara dalam kesimpulannya.